

[Kinderkulturzentrum Kuddelmuddel]

Von Kopf bis Fuß, von klein bis groß, jede und jeder kann mitmachen. Mit Geräuschen, die zum Beispiel durch Stampfen oder Klatschen erzeugt werden, wird unser Körper zum Instrument. Begeht euch auf eine Reise voller Rhythmus und Bewegung. Unser Körper wird zum Instrument. Die daraus entstehende Kraft wandeln wir in coole Choreografien. Na, denn, dann sei dabei und wir rocken die Stadt.

Jeweils ein Durchlauf um 15 und 16 Uhr, ca. 30 Min. Dauer, mit Jolanda Lülsdorf vom Kuddelmuddel-Team.



Kinderrockkonzert © MecGreenie